
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 黒澤副理事長    

Ⅰ開会の言葉 井田副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

ご出席頂き有難うございます。日頃より県協会の為ご支援ご協力頂き有難うございます。先日の臨時理

事会大変お世話になりました。今日は 4 地区の理事さんの中から理事長選出して頂きます。5 年度の新

理事さんにもおいでいただき新旧理事会ということで宜しくお願い致します。 

理事会成立 理事 2２名 出席１７名 委任５名 欠席 5 名 計２２名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局 

議事録署名人 会田金之助理事（春日部市）  中島吉徳理事（上尾市） 

司会 黒澤副理事長   

 

Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長 資料２頁参照 1 月から 3 月の報告です  必要なところを読み上げます №２第 6 回運営会議、№７ホー

ルインワン基金を埼玉県シラコバト長寿社会福祉基金へ寄付、№８定例理事会、№１１臨時理事会、№１５関東

地区協議会に出席、№２１第 12 回選手権大会、№２４日本 GG 協会理事会に出席、№２５規約集を新しく発行

する為確認検討、あとは読んで下さい 

 

  議長は小嶋理事長に 

  

１. 議題  

青木事務局長 理事１７名出席・５名欠・委任状５ 成立です 

小嶋議長 署名人東部地区春日部市会田金之助理事・南部地区上尾市中島吉徳理事・書記に越光子事務局員を

指名 

 

 第１号議案   正・副理事長の選出について 

藤井会長 理事皆さんの投票で決める  初めての人もいるので 4 地区副理事長前に出て自己紹介 

東部地区若旅副理事長・西部地区田辺副理事長・南部地区中島副理事長・北部地区小嶋副理事長 

4 名の名が書かれた用紙が配られ一人に〇を付け投票  荒木監事小原監事により集計 結果発表 

北部小嶋理事 17 票、東部若旅理事 5 票、記入無の無効票３票 北部小嶋理事が理事長に決定 

 小嶋議長 体調を崩してはいますが皆様に迷惑を掛けないようにいたします 宜しく御願い致します  

 

 第 2 号議案 専門委員の承認について 

         委嘱式  令和５年５月１７日（水） 県民活動総合センター 

 青木事務局長  資料４頁参照 各地区から上がった委員を纏めました 太字で囲ってある人が委員長候補である 

 会田理事（春日部市） 総務 IT 委員会３の斉藤登→斉藤昇に訂正 

 小嶋議長  他に質問は？ 無ければ異議ナシと認め 本件は原案通り可決決定 

 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和 5 年 ４ 月 定例理事会 

（1） 会議の期日 令和５年４月８日（土）13：30～15：３０ 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第２会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者１７名  欠席者５名 （別紙名簿参照） 



 第 3 号議案 総会について 

   第 1 号議案 令和 4 年度事業報告 

     森泉事務局 資料 5 頁参照 資料に沿って読み上げ報告 

 小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め  本件は原案通り可決決定 

 

   第 2 号議案 令和 4 年度決算報告・ホールインワン基金報告 

     越事務局 資料 6 頁、7 頁決算報告 8、９頁財産目録・ホールインワン基金 読み上げ報告 

 小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め  本件は原案通り可決決定 

 

   第 3 号議案  監査報告 

     荒木監事・小原監事 別紙添付資料に基づき報告 

 小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め  本件は原案通り可決決定 

 

   第 4 号議案  役員改選 

    青木事務局長 資料 10 頁参照 役員名簿読み上げ報告 

 小嶋議長 質問は？  無ければ異議ナシと認め 本件は原案通り可決決定 

 

   第 5 号議案 令和 5 年度事業計画（案） 

     鈴木事務局  資料 11 頁参照 事業計画（案）読み上げ説明 

小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 本件は原案通り可決決定 

 

   第 6 号議案 令和 5 年度予算（案） 

     越事務局  資料 12・13 頁参照 令和 5 年度予算（案）読み上げ説明  

 小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 本件は原案通り可決決定 

 藤井会長 承認有難うございます 総会が終わったら（案）を消します 

 

第 4 号議案 令和 4 年度表彰式について 

 青木事務局長  資料１８・１９・２０・２１頁参照  表彰式は総会後 2：30 より受付３：００開始です 

      功労賞 62 名 欠席 17 名・特別表彰 29 名 席次は事務局で用意します 

      謝辞 功労賞 杉本二三雄さん（川口市） 特別表彰 船戸治信さん（三郷市）にお願いしました 

 金井理事（本庄市） 特別表彰について  表彰されている人はそれぞれ県外に出ての成績です 今までは年間ポイ 

   ント制で年間優秀賞表彰されていたが今度選手権 1 回で決定する 県外に出ないと表彰されないのか？選手  

   権大会の位置づけはどうなっているのか？ 

 藤井会長 ご指摘の通り今年からポイント制が無くなり選手権大会での上位者が国体・ねんりんに参加してもらいます 

   県外で入賞されている人は県の代表として県外の大会に参加してもらい県の名前を高めたことに対しての表彰で 

   す 

 金井理事（本庄市）  選手権大会の位置づけは？ 

 小嶋議長 選手権大会で県外の大会参加者を決めているのか？ 

 藤井会長 国体・ねんりんだけです 県各大会はその場で入賞者を表彰している 来年度以降検討して欲しい 

 小嶋議長 他に質問は？  無ければ異議ナシと認め  本件は原案通り可決決定 

 

第 5 号議案 日本協会 1 級・2 級普及指導員の推薦について 

 青木事務局長 日本協会より令和 5 年度の推薦依頼が来た  今年も 1・2 級とも USB を使用しての研修です 

    埼玉県協会の割り当ては 1 級 2 名 2 級 10 名です 人選は 5 年度の各地区会長さんに決めて頂く 5 月中に 

    提出したい 

小嶋議長  質問は？  無ければ異議ナシと認め 本件は原案通り可決決定 

 

第 6 号議案 神川町の県協会加盟について 

 藤井会長 神川町は以前埼玉県協会に登録されていたが会長が体調を崩され登録無くなりました 会員は上里町 



   本庄市等に所属していましたが今回人数がまとまり（14 名）県協会へ登録を となりました 理事会で承認頂き 

   県協会に登録をして下さいと返事をしたい 

 小嶋議長  質問は  無ければ異議ナシと認め 本件は原案通り可決決定 

 

報告事項  日本協会理事会報告 

 藤井会長 3 月 15 日日本協会理事会に出席 日本協会今年度 40 周年  記念誌発行予定 スローガン募集する 

   6 月 30 日締切りで日本協会たよりに募集が載る予定  全国大会 11 月 8・9 日兵庫県淡路島 レディース大会  

10 月１１・12 日山形県天童市  国体はスポーツ大会と名称を変え 9 月 23・24 日鹿児島県を予定 スポーツ大会 

   はグラウンド・ゴルフに少年の部がないのでダメ  国体はスポーツ協会に所属していないとダメ 

   日本協会からのアンケート結果 国体は引き続き行うが３３％・中止でもやむを得ないが２７％・どちらでもが１３％ 

   その他２７％、全国大会は規模を縮小してが４９％・分割してが９％・今のまま維持してが９％・隔年でが７％・その 

   他２９％  高齢化で遠くへ行くのは大変  今後検討するとのことです 

   マスクについて先日日本協会からの文書を各団体長に送っています  グラウンド・ゴルフ会員は高齢化もあり基 

   礎疾患を持っている人が少なくない、もう少し様子を見る 強制ではないがもう少しの間気を付けるようご協力を 

 

  委員会報告 

   各委員長資料１４・１５・１６・１７頁に基づき報告  総務 IT 委員会杉本二三雄副委員長・指導者育成委員会田中 

   委員長・プレー運営委員会小泉委員長・広報委員会増山委員長 

 

 小嶋議長 これにて議長の役目終わります 

 

 Ⅳ閉会の言葉                        吉田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録は適正であります 

 

  署名人  東部 会田金之助理事（春日部市）      印 

 

 

   署名人  南部 中島吉徳理事 （上尾市）        印 


